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Boigues exalta parceria com Marcello Barbosa e 
Rogério Tarento durante inauguração no Marengo  

Claudinei Galo detalha melhorias no trânsito e responde 
demandas 'tranquilas' em audiência na Câmara de Suzano

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O governador Tarcísio de 
Freitas e o prefeito Edu-
ardo Boigues inaugura-
ram nesta terça (3), em 
Itaquaquecetuba, a nova 
Praça da Cidadania, no 
bairro Marengo. O espaço 
oferece lazer com quadras, 
pista de skate e parquinho, 
além de uma Escola de 
Qualificação Profissional 
com cursos gratuitos em 
seis áreas. A unidade, a 
nona no Estado, recebeu 
mais de R$ 4,5 milhões 
em investimentos e conta 
com estrutura sustentável, 
como captação de água da 
chuva e iluminação LED. 
A proposta é unir esporte, 
convivência e formação 
para gerar oportunidades 
reais à população. Página 4

Tarcísio e Boigues inauguram Praça da Cidadania 
com cursos e lazer em Itaquaquecetuba 

O Lar Batista de Mogi das Cruzes inaugurou co-
zinha, refeitório e centro cultural com recursos 
de R$ 268 mil de emenda do deputado Mar-
cos Damasio. A cerimônia contou com autori-
dades e agradecimentos à parceria. A unidade 
atende crianças e idosos no Alto Tietê. Página 7

Com atrações nacionais e internacionais, o Gua-
rarema Jazz & Blues Festival 2025 ocorre de 19 
a 22 de junho, no Recanto do Américo. Serão 19 
shows gratuitos, praça de alimentação e espaço 
gastronômico. O evento é promovido pela Pre-
feitura, com apoio do Sesc e Comtur. Página 3

O vereador Artur Takayama entregou ao gover-
nador Tarcísio de Freitas o convite para a sessão 
solene dos 117 anos da Imigração Japonesa, que 
será realizada em 27 de junho, na Câmara de 
Suzano. A cerimônia é um dos principais even-
tos da colônia japonesa no Alto Tietê.. Página 5

Lar Batista de Mogi entrega 
novos espaços com apoio de 
emenda do deputado Damasio 

Guararema Jazz & Blues 
Festival terá 19 shows gratuitos 
entre 19 e 22 de junho 

Takayama convida Tarcísio 
para solenidade dos 117 
anos da Imigração Japonesa 
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C O L U N AC O L U N A

Boigues exalta parceria com Marcello Barbosa e 
Rogério Tarento durante inauguração no Marengo  

Tarcísio elogia liderança de André do Prado e destaca 
atuação do parlamentar no comando da Alesp  

Claudinei Galo detalha melhorias no trânsito e responde 
demandas 'tranquilas' em audiência na Câmara de Suzano

Silêncio seletivo: prefeitos (a) viram as costas 
para a imprensa que passa pano, até quando isso? 

Durante a inauguração 
da Praça da Cidadania, na 
manhã desta terça-feira (03), 
o prefeito de Itaquaquecetuba, 
Delegado Boigues, destacou 
a importância do novo espaço 
para os moradores do 
Marengo e região. Ele também 
exaltou a parceria leal com 
o Secretário de Governo de 
Itaquá, Marcello Barbosa 
e Rogério Tarento, vice-
prefeito de Poá, fundamentais 
na construção da nova 

Também na inauguração 
da Praça da Cidadania de 
Itaquaquecetuba, no bairro 
Marengo, na manhã desta 
terça-feira (3), o governador 
Tarcísio de Freitas elogiou 
publicamente o presidente 
da Assembleia Legislativa, 
André do Prado. Em seu 
discurso, o governador destacou 
que projetos importantes 
para a população paulista 
passaram pela Alesp graças 
à atuação firme e articulada 
de André, que tem conduzido 
os trabalhos legislativos com 
maestria. Segundo Tarcísio, a 
liderança de André do Prado 

O secretário de Transporte e 
Mobilidade Urbana de Suzano, 
Claudinei Galo, participou de 
audiência pública na Câmara 
Municipal nesta segunda-feira (2), 
respondendo a questionamentos 
de vereadores e internautas. 
Durante o encontro, foram 
abordadas demandas como 
linhas de ônibus para os 

Já não é a primeira vez 
e, ao que tudo indica, não 
será a última. Durante 
a inauguração da Praça 
da Cidadania, na manhã 
desta terça-feira em 
Itaquaquecetuba, dois 
prefeitos da região do Alto 
Tietê voltaram a ignorar a 
imprensa regional. Mesmo 
após abordagem educada 

Itaquaquecetuba. “Com 
união e trabalho, seguimos 
transformando a cidade e 

no Parlamento Paulista tem 
sido essencial para que 
propostas que impactam 
diretamente a vida do paulistano 
avancem com agilidade e 

bairros Jardim Caxangá, Nova 
América, estrada dos Barbosa 
e Vila Maria de Maggi, além 
de problemas de itinerário da 
empresa Radial no Distrito 
de Palmeiras. Galo também 
falou sobre a chegada de 
novos ônibus, a instalação 
de semáforos, lombadas e 
reforço na sinalização em 

por parte dos jornalistas 
presentes, a resposta foi 
direta: não falam com 
a imprensa — ou, pior, 
apenas não querem falar 
com determinados veículos. 
Onde vamos parar com esse 
tipo de postura? Prefeitos e 
prefeitas que só concedem 
entrevistas a quem elogia, 
bajula ou suaviza os fatos, 

mas que viram as costas 
para quem apresenta 
posicionamentos firmes, 
críticos e, acima de tudo, 
verdadeiros. A imprensa 
livre é pilar da democracia e 
merece respeito. O silêncio 
seletivo é, no mínimo, 
preocupante. Afinal, quem 
teme a pergunta, talvez 
devesse repensar a resposta. 

levando mais dignidade 
para nossa população”, 
afirmou o prefeito.

responsabilidade. É válido 
ressaltar, que André, nos 
bastidores, têm sido cogitado 
como futuro vice de Tarcísio 
no governo de São Paulo.  

áreas escolares. Internautas 
perguntaram sobre pontos 
de acessibilidade, abrigos de 
ônibus e alternativas para 
o trânsito nos horários de 
pico. Segundo o secretário, 
novos estudos e obras como 
o Complexo Viário do Alto 
Tietê devem melhorar a 
mobilidade urbana no município.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Nem sempre é fácil 
manter coerência 
quando o problema 
bate à porta de casa. 
No entanto, o deputado 
federal Nikolas Ferreira 
(PL-MG) demonstrou 
responsabilidade e clareza 
ao comentar a prisão 
de seu primo Glaycon 
Raniere de Oliveira, 
flagrado com 30 quilos de 
maconha em Uberlândia 
(MG). Sem titubear, o 
parlamentar afirmou: 

“Quem é preso com drogas 
merece cadeia.” Uma 
fala simples, direta, sem 
relativizações — e que 
merece ser reconhecida. 
Em tempos em que muitos 
políticos usam o sobrenome 
ou a proximidade familiar 
como escudo ou desculpa, 
Nikolas escolheu o caminho 
mais reto: dissociar-se 
de qualquer proteção 
pessoal e reafirmar seu 
compromisso com a 
legalidade, ainda que 
isso envolva um parente 
próximo. Ele foi além: 
reafirmou que não perderia 
tempo com algo que não 
o envolve diretamente, 
deixando claro que a lei 
deve valer para todos, 

independentemente 
de laços de sangue. 
O episódio foi, obviamente, 
explorado por adversários 
políticos com o objetivo de 
desgastar sua imagem. 
No entanto, a resposta do 
deputado demonstra que 
há maturidade e convicção 
por trás de seu discurso. 
Ao rechaçar qualquer 
tentativa de vitimização 
ou manipulação, Nikolas 
reforça sua coerência 

— a mesma que exibe 
quando cobra punição para 
criminosos, corruptos ou 
traficantes, seja qual for 
o lado político ou familiar 
de quem comete o crime. 
É louvável ver um 
representante público 
que, mesmo diante de um 
fato delicado e pessoal, 
não se esconde nem 
tergiversa. Que mais 
políticos tenham coragem 
de agir com o mesmo 
rigor ético quando os 
holofotes se voltam para 
suas famílias. Nikolas 
Ferreira demonstrou que 
integridade não se mede 
apenas pelos discursos no 
plenário — mas também 
pelas atitudes nas horas 
mais desconfortáveis.

Responsabilidade acima do 
sangue: Deputado Nikolas acerta 
ao se posicionar com firmeza
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Guararema Jazz & Blues Festival terá 
19 shows gratuitos de 19 a 22 de junho 

Guararema já vive a expec-
tativa da edição 2025 do 
Jazz & Blues Festival, que 
acontece entre os dias 19 
e 22 de junho, no Recanto 
do Américo (Pau D’Alho). 
Serão 19 apresentações gra-
tuitas com artistas nacionais 
e internacionais, em um dos 
maiores eventos musicais 
do Alto Tietê, com estru-
tura completa, praça de ali-
mentação e muito charme. 
Abrindo a programação na 
quinta-feira (feriado de Cor-

pus Christi), às 15h, sobe ao 
palco o guararemense Paulo 
Catharino. Em seguida, se 
apresenta Samantha Anto-
niette Smith, do Reino Unido, 
às 17h. O grupo O Bardo e 
o Banjo, de São Paulo, toca 
às 18h, seguido pelos fran-
ceses da OZMA – French 
Explosive Jazz, às 19h30. O 
encerramento da noite será 
com a cantora Twyla Cor-
reia, de Taubaté, às 21h30. 
Na sexta-feira (20), Daniel 
Granado, de Mogi das Cru-

zes, abre as apresentações às 
15h. Às 17h, sobe ao palco a 
Orquestra Anelo, de Campi-
nas, seguida novamente por 
O Bardo e o Banjo, às 18h. 
O destaque da noite será a 
banda nova-iorquina Mith 
Woods & His Rocket 88’s, 
às 19h30. A cantora Nanda 
Moura, do Rio de Janeiro, en-
cerra o segundo dia, às 21h30. 
O sábado (21) começa às 
15h com Monny & Os Ma-
rianos (Mogi). Às 17h, o 
grupo EKÓ Afrobeat traz 

Divulgação Divulgação

sua fusão de ritmos brasi-
leiros e africanos. Depois, 
às 18h, tem Jazz Brothers; 
às 19h30, Josiel Konrad, do 
Rio de Janeiro; e, para fe-
char a noite com energia, JJ 
Thames & Raw Sugar (Mis-
sissippi/EUA), às 21h30. 
No domingo (22), Henrique 
Mota (São Paulo) se apresen-
ta às 15h, seguido por Fred 
Sunwalk, de Ribeirão Preto, 
às 17h. Às 18h, o grupo Uni-
dos do Swing assume o palco 
e, às 19h30, a banda chilena 
Kizulariki encerra o festival 
com jazz latino contagiante. 
Além dos shows, o festival 
conta com espaço gastro-

nômico com food trucks 
oferecendo diversas opções 
de comidas e bebidas. A en-
trada é gratuita, e a expec-
tativa é de superar o suces-
so da edição anterior, que 
atraiu mais de 25 mil pessoas. 
Realizado pela Prefeitura de 
Guararema, com apoio cul-
tural do Sesc e do Comtur, 
o evento reforça o papel da 
cidade como destino cultural 
do Estado. A programação 
completa está disponível em 
www.guararema.sp.gov.br/
turismo e nas redes sociais 
oficiais (@prefeituradegua-
rarema e @visitaguararema-
oficial).
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Projeto ensina alunos de Guararema a 
plantar, vender e preservar o meio ambiente 
Na Escola Municipal “José 
Donizete de Paiva”, no bairro 
Guanabara, alunos do Ensino 
Fundamental estão descobrin-
do como plantar, preservar e 
empreender. Por meio do pro-
jeto “Plantando e Empreen-
dendo na Escola”, as crianças 
cultivam hortaliças, flores e 
ervas medicinais nos cantei-
ros escolares e aprendem, na 
prática, lições de sustentabi-
lidade, economia e cidadania. 
Desde os pequenos do Jardim 
I, que cuidam de minhocá-
rios, até os alunos do 5º ano, 
que trabalham com com-
postagem e planejamento 
de vendas, todos participam 
das atividades. Além de cui-
dar da horta, os estudantes 
organizam feiras abertas à co-
munidade, onde vendem os 
produtos cultivados por eles. 

A próxima feira já tem data: 
5 de junho, às 16 horas. Os 
valores arrecadados são rein-
vestidos no próprio projeto 
e também ajudam na aqui-
sição de livros para a Fes-
ta Literária de Guararema 
(FLIG). “As crianças apren-
dem cálculo, atendimento e 

responsabilidade. É lindo vê-
-las explicando o projeto para 
os visitantes”, destaca a dire-
tora Marlene Guedes Passos. 
Segundo a coordenadora 
Ana Paula Guimarães So-
ares, a iniciativa também 
fortalece os vínculos entre 
escola e comunidade, esti-
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mula o protagonismo infan-
til e desenvolve habilidades 
como planejamento, lide-
rança e trabalho em equipe. 
O projeto está alinhado aos 
Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) da 
ONU e à política de Gestão 
Integrada da Prefeitura de 
Guararema, que valoriza a 

educação e o meio ambiente 
como pilares para o futuro. 
Com ações como essa, a ci-
dade reforça seu compromis-
so com a formação integral 
dos estudantes, promoven-
do experiências que unem 
conhecimento, consciência 
ambiental e transforma-
ção social.
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Boigues e Tarcísio de Freitas inauguram a 
Praça da Cidadania em Itaquaquecetuba 

O Governo do Estado de São 
Paulo, por meio do Fundo 
Social do Estado, inaugurou 
nesta terça-feira (03), em Ita-
quaquecetuba, a Praça da Ci-
dadania do município, no Alto 
Tietê, Região Metropolitana de 
São Paulo. O espaço, além de 
contar com área para esportes 
e lazer, abriga uma Escola de 
Qualificação Profissional, que 
oferecerá cursos gratuitos à 
população. A Praça de Itaqua-
quecetuba é a nona unidade 
entregue no Estado, somando-

-se às já existentes em Guaru-
lhos, Osasco, Itapevi, Mauá, 
Mogi das Cruzes, Paraisópo-
lis, Vila da Paz e Hortolândia. 
Localizada no bairro Parque 
Residencial Marengo, a Pra-
ça da Cidadania de Itaqua-
quecetuba ocupa uma área de 
5,4 mil m² e conta com qua-
dra poliesportiva, quadra de 

basquete 3×3, pista de skate, 
academia ao ar livre, parqui-
nho infantil, área de jogos e 
pista de caminhada, além de 
salas para cursos de qualifi-
cação, espaços para serviços 
ao cidadão e salas multiuso. 

“A Praça da Cidadania é um 
lugar de lazer e esporte, com 
pistas de caminhada e de ska-
te e quadra poliesportiva, mas 
sobretudo é um lugar de de-
senvolvimento de habilidades 
e competências. Nós acredita-
mos na inclusão produtiva e 
na superação das dificuldades 
por meio da inclusão produ-
tiva. Nós precisamos formar 
mão de obra para aproveitar 
as oportunidades para que as 
pessoas prosperem. E a vanta-
gem de ter um equipamento 
como a Escola de Qualifica-
ção Profissional é poder ca-
pacitar as pessoas de maneira 

permanente”. afirmou o go-
vernador Tarcísio de Freitas. 
O equipamento recebeu in-
vestimentos de mais de R$ 
4,5 milhões, viabilizados pelo 
Fundo Social de São Paulo. O 
programa conta com apoio 
também da Companhia de 
Desenvolvimento Habitacio-
nal e Urbano (CDHU) e da 
Prefeitura de Itaquaquecetuba. 
A Escola de Qualificação Profis-
sional da Praça de Itaquaque-
cetuba vai oferecer cursos gra-
tuitos nas áreas de gastronomia, 
beleza e bem-estar, moda e arte, 
informática e construção civil. 
O prédio da Escola, com 371 
m², conta com administração, 
copa, lavanderia, sala de este-
rilização, depósito, almoxari-
fado e quatro sanitários, dois 
deles adaptados para pessoas 
com deficiência. O espaço tam-
bém abriga uma horta escolar. 

“A Praça da Cidadania de Ita-
quaquecetuba será para essa 
comunidade um espaço de 
lazer, convivência e capaci-
tação. Capacitação que será 
ofertada pelos cursos da Esco-
la de Qualificação Profissional 
do Fundo Social de São Paulo, 
dividido em seis áreas, e que 
tem como objetivo levar habi-
lidades e ferramentas para os 
alunos poderem se inserir no 
mercado de trabalho. O que 
importa é que, após cada curso, 
os alunos possam ter uma nova 
perspectiva de futuro porque 
a verdade é que a transforma-

ção social só acontece quan-
do oferecemos oportunidades 
reais às pessoas”, destacou a 
presidente do Fundo Social 
do Estado de São Paulo, a pri-
meira-dama Cristiane Freitas. 
Para minimizar impactos am-
bientais, o espaço foi projeta-
do com soluções sustentáveis, 
como iluminação em LED, pi-
sos permeáveis e jardins que 
auxiliam na retenção e infil-
tração da água da chuva. O 
local também conta com um 
sistema de captação e reapro-
veitamento de água pluvial, 
utilizada nos sanitários.
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Takayama entrega convite a Tarcísio para 
evento dos 117 anos da Imigração Japonesa 
O presidente da Câmara 
de Suzano, Artur Takayama 
(PL), entregou na manhã 
desta segunda-feira (3) o 
convite oficial ao governa-
dor de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas (Republicanos), 
para a sessão solene dos 117 
anos da Imigração Japone-
sa no Brasil. A celebração 
ocorrerá no próximo dia 27, 
no Legislativo suzanense. 
O encontro aconteceu pou-
co antes da ida do governa-
dor à inauguração da Praça 
da Cidadania, em Itaqua-
quecetuba, e contou com 
a intermediação do pre-
feito Pedro Ishi (PL). As 
primeiras-damas Déborah 
Raffoul Ishi e Cristiane Frei-
tas também participaram. 
Durante a entrega, Takaya-
ma destacou a relevância 
da colônia japonesa para 
o município. “A contribui-
ção dos imigrantes e de 
seus descendentes está pre-

sente em diversas áreas: 
agricultura, educação, cul-
tura. Eles são parte da iden-
tidade de Suzano”, disse. 
A sessão solene é um dos 
principais eventos da colô-
nia japonesa no Alto Tietê. 
Neste ano, será ainda mais 

especial, comemorando os 
117 anos da chegada dos 
primeiros imigrantes ao 
Brasil. “Estamos preparan-
do uma grande festa para 
homenagear essa história e 
valorizar a nossa comuni-
dade”, afirmou o vereador.

Denis prestigia atletas 
campeãs em evento de 
ginástica artística em Suzano 

O vereador Denis Claudio da Sil-
va (PSD), o filho do Pedrinho do 
Mercado, participou na sexta-fei-
ra (30) de um bate-papo especial 
promovido pela Escola Flica de 
Ginástica Artística, com a presença 
das atletas Rebeca Procopio (16 
anos), de Suzano, e Giulia Hidal-
go (15 anos), de Mogi. Ambas 
competiram recentemente em 
torneios internacionais, na Itá-
lia e na Sérvia, respectivamente. 
Também estiveram no encon-
tro o professor Rodrigo de Mi-
randa, responsável pelo treina-
mento das atletas, e o secretário 

de Esportes, Arnaldo Marin 
Júnior, o Nardinho. 

“Essas meninas começaram aqui e 
hoje estão no cenário nacional. O 
trabalho do Rodrigo é fundamental. 
O esporte transforma vidas”, disse 
Denis. Para ele, apoiar a modali-
dade é prioridade. “O esporte é 
uma ferramenta de inclusão, res-
ponsabilidade e saúde”, afirmou. 
Rodrigo também destacou a im-
portância das famílias. “O apoio 
dos pais faz toda a diferença. Eu 
não fui um grande atleta, mas 
abriram-se portas quando co-
mecei a treinar”, contou.

Suzano vacina quase 300 pessoas contra a 
gripe em ação especial no Largo da Feira 

A Secretaria Municipal de Saú-
de de Suzano aplicou 293 do-
ses da vacina contra a gripe 
durante a ação especial rea-
lizada na manhã do último 
sábado (31/05), no Largo da 
Feira, no Centro da cidade. A 
iniciativa teve como objetivo 
reforçar a imunização da po-
pulação contra o vírus Influen-
za, principalmente com a am-
pliação do público-alvo, que 
agora inclui todas as pessoas 
a partir dos seis meses de vida. 
Durante o atendimento, das 
7h30 às 11h30, foram imuni-

zadas 12 crianças de seis me-
ses a 5 anos, 257 munícipes 
entre 6 e 59 anos e 24 idosos 
com 60 anos ou mais. A mo-
bilização integra a estratégia da 
prefeitura para facilitar o aces-
so à vacina por meio de cam-
panhas itinerantes e ações em 
pontos de grande circulação. 
A ampliação do público-alvo 
foi autorizada pelo Minis-
tério da Saúde e está sendo 
implementada gradualmen-
te em Suzano. Desde o início 
da campanha, milhares de 
suzanenses já foram imuni-

zados, e novas ações seguem 
ocorrendo em toda a cidade. 
A vacinação ocorre em todos 
os 24 postos de saúde de Su-
zano, de segunda a sexta-feira, 
das 8 às 16 horas. A exceção é 
a UBS Prefeito Alberto Nunes 
Martins (CS II), que também 
funciona aos sábados, das 8 
às 18 horas. Para se vacinar, 
é necessário apresentar docu-
mento com foto, cartão SUS 
e comprovante de residência. 
Os endereços das unidades es-
tão em: bit.ly/EnderecosUBS. 
Para o secretário municipal 

de Saúde, Diego Ferreira, es-
sas ações têm papel essen-
cial na cobertura vacinal. “As 
campanhas especiais ajudam 
a alcançar pessoas que não 

conseguem ir aos postos du-
rante a semana. São momen-
tos estratégicos para ampliar 
o alcance e proteger mais su-
zanenses”, afirmou.
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A noite de segunda-feira foi marcada pela inauguração do 
mais novo espaço gastrônomico de Mogi das Cruzes no 

segmento de culinária oriental . O Nebuka Sushi Restaurante 
bem localizado na Avenida Francisco Ferreira Lopes, 590 na 
Vila Lavínia em Mogi das Cruzes ficou divinamente estrutura-
do e decorado com muito bom gosto e promete ser um dos 
points da cidade.  Nesta inauguração endereçada a familiares, 
convidados e imprensa , o espaço já mostrou sua qualidade e 
atendimento . Nomes conhecidos ali estiveram. Claro que re-
gistrei este start e hoje abro espaço em nossa editoria social . 
Parabenizo os sócios e investidores que aguardam a visita de 
todos e que desfrutem tudo que por lá oferecem . Sucesso !!!

Élcio Gouveia e Ademir Stein

Valter, Ruth e Laura Melo 

Marcos Damásio (Dep.
Est.) e Silvana FurimLivia Cristina e Osny Garcez 

Sane Rose,  Francimário(Farofa ) e Padre Cláudio 

Vilmar, Juseli (Jô), Auri Bastos e  Jucemar 

Albertino e Arthur 

Cláudia Chamorro e Juseli 

Inauguração do Nebuka 
Sushi  Cozinha Oriental 

A Catedral de Santana ficou lotada na última segunda-feira durante a 
celebração dos 40 anos de sacerdócio do Monsenhor Dorival Aparecido 
de Moraes . A Santa missa foi um marco histórico onde os fiéis assistiram 
o Jubileu de Esmeralda em clima de muita fé, emoção e de profunda 
espiritualidade . A celebração foi presidida pelo Cardeal Dom Odilo Pedro 
Scherer e concelebrada pelo Bispo Diocesiano Dom Pedro Luiz Stringuini . 

JuBileu de eSMeRAldA 

No último sábado marquei presença 
no enlace matrimonial dos queridos 
Andréia e Anderson que oficializaram 
a união  e que teve como pano de 
fundo o Restaurante Mineirin, em 
Jundiapeba em Mogi das Cruzes. 
A cerimônia cristã foi regada de 
emoção e fiz questão de chegar 
a tempo para assistir. Os noivos 
deram um show de felicidade e 
todos os convidados curtiram e 
muito, mesmo com o frio terrível 
que caiu naquela ocasião. Desejo 
felicidades ao casal que viajou para 
o Caribe em lua de mel. 

CASAMenTo de AndRéiA 
MiRAndA e AndeRSon VAz 

Os noivos Andreia 
Miranda e Anderson Vaz 

Joana Castro e 
Júlio Maldonado 
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Controlador-Geral do Estado recebe equipe 
de Mogi para discutir plano de integridade 
O vice-prefeito de Mogi das 
Cruzes, Téo Cusatis, esteve 
em São Paulo nesta segunda-

-feira (2) para apresentar ao 
controlador-geral do Estado, 
Wagner de Campos Rosário, 
as iniciativas da cidade nas 
áreas de integridade, trans-
parência e controle interno. 
A reunião, realizada na capital, 
também contou com a pre-
sença do subsecretário esta-
dual de Integridade, Breno 
Cerqueira, do secretário mo-
giano de Governo e Transpa-
rência, Guilherme Sever, do 
secretário de Assuntos Jurí-
dicos, Filipe Hermanson, do 
controlador-geral do município, 
Rodrigo Reys, e da chefe de 
Transparência, Jamile Santana. 
Durante o encontro, Sever 
apresentou o decreto que ins-
titui indicadores de qualidade 
do Serviço de Informação 
ao Cidadão (SIC), assinado 
recentemente pela prefeita 
Mara Bertaiolli, e entregou 
a minuta do Plano Munici-
pal de Integridade, que está 
em elaboração e prevê me-
didas normativas e práticas 
para o combate à corrupção. 

“Fiquei impressionado com 
a maturidade da cidade em 
relação à integridade. Mogi 

das Cruzes está no cami-
nho certo”, elogiou Rosário. 
O plano aborda temas como 
governança, controle interno, 
articulação interinstitucional e 
responsabilização. Téo destacou 
que o encontro fortalece uma 
possível parceria técnica com o 
Estado, especialmente no aper-
feiçoamento de auditorias e con-

tratos com organizações sociais. 
O controlador deve partici-
par do lançamento oficial do 
plano nos próximos meses. 

“Foi uma conversa muito rica, 
com trocas que vão aprimo-
rar nosso trabalho. Estamos 
confiantes de que esse proje-
to será um marco para Mogi”, 
finalizou Sever.

Lar Batista entrega novos espaços em Mogi 
com emenda do deputado Marcos Damasio 

O Lar Batista de Crianças de 
Mogi das Cruzes celebrou, na 
última quinta-feira (29), a en-
trega da reforma da cozinha, 
do refeitório e do centro cul-
tural da unidade. As melho-
rias foram viabilizadas com 
recursos de R$ 268.060,00, 

oriundos de emenda parla-
mentar do deputado estadual 
Marcos Damasio, que partici-
pou da cerimônia ao lado de 
autoridades locais, colabora-
dores e membros da entidade. 
Também estiveram presen-
tes o presidente da Câmara 

Municipal, Francimário Viei-
ra (Farofa); o presidente do 
Lar, Marcelo Longo; o dire-
tor geral, Gerson Almeida; e 
a coordenadora do Serviço 
de Convivência, Célia Regina 
Lourenço de Siqueira Ferreira, 
além de pastores e convidados. 

Durante o evento, Damasio 
recebeu uma placa de agra-
decimento e participou do 
descerramento simbólico da 
fita no refeitório. Em sua fala, 
ressaltou a importância do 
trabalho realizado pelo Lar: 

“É uma alegria colaborar com 
uma instituição com mais de 
oito décadas de história. Sou 
de Brás Cubas e conheço bem 
esta unidade. Vamos seguir aju-
dando”, afirmou o parlamen-
tar, membro da Igreja Batista. 
O presidente do Lar Batista, 
Marcelo Longo, destacou o im-
pacto direto da verba no dia a 
dia da entidade: “Essa emenda 
é essencial para mantermos a 
qualidade do serviço. O depu-
tado Damasio é um parceiro 
fiel há muitos anos e tem nos 
ajudado com sua influência”. 
Já a coordenadora Célia Re-
gina, emocionada, falou so-
bre a transformação vivida 

pela instituição: “A alegria 
das crianças com esses novos 
espaços é indescritível. An-
tes não tínhamos nada dis-
so. A mudança foi total. Que 
Deus abençoe o deputado”. 
Com 84 anos de atuação, o Lar 
Batista é uma das maiores ins-
tituições filantrópicas do Alto 
Tietê. Presente em sete muni-
cípios do Estado, atende cerca 
de 1.600 crianças e 16 idosos, 
com o apoio de aproximada-
mente 400 colaboradores. A 
unidade de Mogi, fundada em 
1944, é a mais antiga da rede. 
Além da emenda para Mogi, o 
deputado destinou R$ 140 mil 
para a aquisição de um veículo 
para a unidade da Aclimação, 
em São Paulo. Desde 2016, 
Damasio já destinou mais de 
R$ 12 milhões em emendas 
para Mogi, contemplando áreas 
como saúde, educação, infra-
estrutura e assistência social. 
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Em Itaquá, programa ‘Construção Legal’ 
já soma 181 cadastros para regularização 
A Prefeitura de Itaquaquece-
tuba, por meio da Secretaria 
de Planejamento, já contabi-
lizou 181 cadastros no pro-
grama Construção Legal em 
2025. Desse total, 12 já foram 
aprovados com alvarás emiti-
dos, 141 estão em análise e 28 
foram reprovados por ausência 
de documentos ou descum-
primento das normas legais. 
O programa visa garantir a re-
gularização de imóveis no mu-
nicípio, facilitando o processo 
de formalização da proprie-
dade — o que é fundamental 
para possibilitar financiamen-
tos, transferências, aluguéis ou 
vendas. Com a implantação da 
regularização online, a prefei-
tura agiliza os trâmites para 
que os proprietários deixem 
suas obras em conformidade. 
Imóveis comerciais, residenciais, 
industriais e de serviço podem 

ser regularizados, desde que 
apresentem condições míni-
mas de uso: paredes erguidas, 
cobertura, higiene, segurança, 
acessibilidade, estabilidade 

e salubridade. A edificação 
também deve ter sido conclu-
ída até 31 de março de 2024. 
A legislação em vigor permi-
te a regularização de uma ou 

mais edificações no mesmo 
lote. “Nosso foco é reduzir o 
número de construções irre-
gulares e garantir a formali-
zação das propriedades. Isso 

é benéfico tanto para os mu-
nícipes quanto para a cidade”, 
explicou o secretário de Pla-
nejamento, Alexandre Feijó. 
As solicitações devem ser fei-
tas exclusivamente por enge-
nheiros ou arquitetos por meio 
do site itaquaquecetuba.apro-
va.com.br. “Aproveitem essa 
chance de deixar sua cons-
trução em ordem. Agora está 
mais rápido e prático”, refor-
çou o prefeito Eduardo Boigues. 
A Lei Complementar nº 395, 
de 13 de dezembro de 2024, 
regulamenta o programa. Em 
caso de dúvidas, os interes-
sados podem ligar para (11) 
91316-2290. O atendimento 
presencial ocorre às terças e 
quintas, das 8h às 17h, na Se-
cretaria de Planejamento (Rua 
Ver. José Barbosa de Araújo, 
260 – 1º andar – Vila Virgínia).
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Itaquá lança programa que doa árvore a 
cada bebê nascido como símbolo ambiental 
A Prefeitura de Itaquaque-
cetuba deu início, nesta se-
gunda-feira (2), ao programa 
Raízes do Futuro - Semean-
do Vidas, que marca a aber-
tura da Semana do Meio 
Ambiente no município. A 
proposta, que une educação 
ambiental, saúde e cidada-
nia, irá doar uma muda de 
árvore para cada bebê nasci-
do no Hospital Santa Mar-
celina, parceiro da ação ao 
lado do Instituto Itaquareia. 
Instituído por meio da Lei 
Municipal nº 3.847/2025, o 
programa representa mais 
do que um gesto simbólico. 
Ele visa criar um elo entre a 
chegada de uma nova vida 
e o início de um ciclo eco-
lógico. “Além de reflorestar 
a cidade, queremos plantar 
uma consciência coletiva 
de cuidado com o planeta 
desde os primeiros passos”, 
afirmou a secretária de Meio 
Ambiente, Yasmim Zampieri. 
As famílias recebem o kit 
ao receberem alta médica. 
Ele inclui uma ecobag com 
uma muda de árvore nativa 
ou frutífera e um QR Code 
com acesso a um guia di-
gital sobre como plantar e 
cuidar da espécie escolhida. 
Cada muda poderá ser no-
meada em homenagem ao 

recém-nascido e, caso os res-
ponsáveis não tenham onde 
plantá-la, a prefeitura fará o 
plantio em local apropria-
do, com sinalização identi-
ficando o nome da criança. 

“O nascimento de uma crian-
ça representa a continuida-
de da vida. Associar isso ao 
crescimento de uma árvore 
cria um vínculo afetivo e 
ambiental profundo. Esta-
mos promovendo um ges-
to que educa e emociona”, 
destacou o vice-prefeito 
Rogério Tarento. Segundo 
ele, o programa fortalece a 
formação de cidadãos mais 
conscientes e conectados à 
preservação do meio ambiente. 

A iniciativa também está 
em sintonia com as metas 
de sustentabilidade ado-
tadas pela atual gestão. O 
prefeito Eduardo Boigues 
reforçou que o Raízes do 
Futuro tem o potencial de 
se tornar uma política pú-
blica permanente. “Com o 
apoio da comunidade, que-
remos construir uma cidade 
mais verde, mais humana e 
com mais qualidade de vida 
para as próximas gerações.” 
O programa é o primeiro 
de uma série de ações pla-
nejadas para a Semana do 
Meio Ambiente em Itaqua-
quecetuba, que incluirá ati-
vidades educativas nas es-
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colas, mutirões de plantio, 
oficinas de compostagem 
e palestras sobre preserva-
ção e mudanças climáticas. 

“Estamos apenas começando. 
A sustentabilidade será o 
eixo central das nossas deci-
sões públicas nos próximos 
anos”, completou Yasmim. 
Com a participação ativa 
dos profissionais da saúde, 

das famílias e da sociedade 
civil, o programa ‘Raízes do 
Futuro’ já teve excelente 
aceitação nos primeiros 
dias. A expectativa da Pre-
feitura é distribuir ao me-
nos 1.500 mudas por ano, 
contribuindo para o aumen-
to da cobertura vegetal e 
a promoção de uma nova 
cultura ambiental.


